

Vorsitzender Langer eröffnet die 6. SchA-Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und rechtzeitig ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Er bedankt sich bei dem Schulleiter der Gemeinschaftshauptschule, Herrn Himpeler, und gibt ihm die Gelegenheit die Schule vorzustellen.

Herr Himpeler berichtet kurz über die GHS.

Herr Langer nimmt Bezug auf den Einladungsnachtrag vom 28.11.2005 und stellt die Erweiterung der Tagesordnung um TOP 3 zur Abstimmung.